



Ventas minoristas regionales fueron dispares en julio

Las ventas minoristas regionales en julio tuvieron resultados dispares. Repuntaron en Valparaíso y La Araucanía y cayeron en el Biobío, según reportó este lunes la Cámara Nacional de Comercio (CNC).

En Valparaíso las ventas del *retail* crecieron 4,2% en el séptimo mes y acumularon un alza de 6,7% en enero-julio.

En el Biobío, las ventas físicas del *retail* bajaron 3,4% en julio, y exhibieron un casi nulo crecimiento (0,1%). Y en La Araucanía, las ventas subieron 1,6%, cerrando los primeros siete meses con un alza de 5%. “Para el resto del año, se anticipa que el consumo seguirá con expectativas de un crecimiento moderado, dijo la CNC.